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＜ 納涼例会・ハワイアンフラナイト ＞ 
日時：２０１５年 ８月１８日（火）18：30～20：45 
会場：ラウンジ「翔」（Tel:06-6346-6351） 
   大阪市北区梅田3-4-5 毎日インテシオ３階 
会費：６，０００円 
司会：岡野泰和メン 
担当：Ｂ班（丹吾、秋田、岡野、工藤、生地、福永、小坂井） 
１． 開会宣言・点鐘          岩 原 義 則 会 長 
２． ワイズソング           一 同 
３． ゲスト紹介             司 会 者 
４． 聖句朗読・メッセージ       灰 谷 隅 夫 メ ン 
５． 食前感謝             灰 谷 隅 夫 メ ン 
６． 乾  杯              
７． 晩餐と歓談             一 同 
８． ハワイアンフラナイト    
宝塚クラブ石田由美子さんと関西学院大学マハロの皆さん 

９．ファンドオークション        
 ＊使用済み切手・ﾌｧﾝﾄﾞｵｰｸｼｮﾝの品をお持ちください。 
10．インフォメーション    小 畠 英 恵 書 記 
11．ＹＭＣＡニュース              小路清一連絡主事 
12．誕生日・結婚記念日          岩 原 義 則 会 長 
13．ニコニコ         司 会 者 
14．ＹＭＣＡの歌        一 同 
15．閉会宣言・点鐘       岩 原 義 則 会 長 
 

例会プログラム ８月 

THE Y’S MEN’S CLUB OF OSAKA TOSABORI 
OSAKA Y.M.C.A. CROSS CULTURAL CENTER 

                         1-5-6 TOSABORI, NISHI-KU, OSAKA, JAPAN, 550-0001    http://osaka-tosabori.wix.com/tosaboriys 
 

To acknowledge the duty that accompanies every right 
 

初めに言があった。言葉は神と共にあった。言は神であった。この言は神と共にあった。万物は言によって成っ

た。成ったもので、言によらずに成ったものは何ひとつなかった。 

     ヨハネによる福音書 第１章１節から３節 

聖 句 

インドネシアの思い出 

水口 美里 

海外へ初めて出たのは、１９７５年のことです。勤務して
いた紡績会社が、インドネシア・バティック協同組合との合
弁で、ジャワ島中部に紡績・織布・晒の一貫工場を建設し、
日本側が経営と技術指導に当たることになったためです。バ
ティックというのは、一般にジャワサラサと言われるろうけ
つ染めの綿布で、一般の人たちの普段着用から、総手書きの
高級な礼装用の生地までありました。 
インドネシアは、イスラム教徒が 95％以上を占めています

が、町には、キリスト教会もありました。一度、現地従業員
でクリスチャンの若い人と出席してみました。礼拝は、イス
ラム教の休日である金曜日に行われます。インドネシア語は
単語の変化が少なく日常会話は何とか分かるようになって
いましたが、さすがに説教は難しく、半分も分かりませんで
した。それでも皆さんに歓迎していただき感激しました。 
その時、現地の人に日本人の宗教について質問されまし

た。「日本人の方は皆さんワーキングビザの申請の時に、宗
教欄に仏教と書いておられますが、毎日教典を読んだり、礼
拝をされることはないのですか。仏教の教えはどのようにし
て学ばれるのですか。」という疑問です。朝早く拡声器で流
されるコーランの朗唱を聞きながらモスクに集まり、一日 5
回の敬虔なお祈りを守る彼らの目には、不思議な宗教に見え
たのかも知れません。私にはあまりうまく答えることはでき
ませんでした。 

７月の強調テーマ〈Ｙｏｕｔｈ Ａｃｔｉｖｉｔｉｅｓ〉 

若者（ユース）に、ＹＭＣＡやワイズメンズクラブについてもっと

知ってもらい、互いに共感や連携のできるプログラムを推進しまし

ょう。河合 久美子 Ｙサ・ユース事業主任（京都ウエストクラブ） 

●ク ラ ブ（主 題） “ He that would know what shall be, must consider what has been. ” 

                   「故きを温ねて新しきを知る」    岩原 義則 会長 

●国 際（主 題） “ Mission with Faith ” 

「信念のあるミッション（使命・目標）」     ウィチアン・ブーンマパジョン（タイ） 

●ア ジ ア（主 題） “ Through Love, Serve ” 

            「愛をもって奉仕をしよう」     エドワード ケーダブリュー オング（シンガポール） 

●西日本区（主 題） “ You can do it !  Yes, you can !  ” 

            「あなたならできる！きっとできる」             遠藤 通寛（大阪泉北) 

●中 西 部（主 題） 「和を以て貴しとなす」  
奥田 時夫（大阪土佐堀） 

主 題 



 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

例会報告 

岩田 晋 

7月は新事業年度スタートのキックオフ例会。総会も兼ねた
例会には中西部部長とキャビネットの面々ならびに事業主査
４名、西欧デンマークからは国際事業主任と国際議員とその
メネット、さらに他クラブメンバーの参加もあり、賑やかな
雰囲気の中、例会が始まる。まずは奥田・中西部長立会いの
もと、会長交代式。全員が見守るなか、只野未来会長から岩
原義則会長へバトンタッチ。新年度の一層の飛躍が期待され
る。中西部の新事業「ワイズの森づくり」は新しい息吹の予感
。続いて片山雄三さん、中川雅代さん、秋田正人さんの入会
式。晩餐後のプログラムはクラブ会員総会で開始。直前会長
による2014－2015年度の活動と会計報告に対し、監査から所
感と補足説明あり。2015－2016年度活動計画・予算は承認さ
れる。クラブ年間テーマは「歴史/伝統をふまえた現在/未来」
。事業主査4名の挨拶に各事業活動への意気込みを感じると共
にワイズ全員の協力が欠かせないことを痛感。海外ゲストISD
（国際事業主任）・ICME（国際議員）のメン・メネットは初め
ての日本訪問。土佐堀ブリテン7月号に記載の今村メン寄稿「
私の50年前」にデンマーク長期出張の想い出が綴られている
ことを海外ゲストが挨拶の中で触れる。７月号という偶然。
TOSファンドでは「○○円！」「○○hundreds！」の声が飛び交
い、大いに盛り上がる。誕生日・結婚記念日プレゼントはゲ
ストにも該当者があり、極めてアットホームな雰囲気。予定
されたプログラムを終え、散会したのは20時32分。熱気溢れ
る2時間だった。 
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役員会報告 

小畠 英恵 

日 時：2015年6月23日（火）18：30～21：00 
場 所：奥田ビル３階 
出席者：岩原会長、生地、岩田、奥田、小畠、片山、工藤、

只野、丹吾、永井、灰谷、福島、水口 

報告事項 
１．7月例会 
［7月21日（火）18:30～20：20 大阪YMCA会館903.904］ 
例会担当A班 出席者：メン20名、メネット2名、コメ
ット2名、ゲスト5名・ビジター7名 メーキャップ0
名、出席率20/18＝100.0％、ﾆｺﾆｺ:13,540円/13,540円･
ﾄｽﾌｧﾝﾄﾞ:3,800円/3,800円 
プログラム「入会式、会員総会・中西部役員公式訪問・ 
国際役員 土佐堀訪問」 
・入会式：片山雄三さん、中川雅世さん、秋田正人さん 
・中西部事業主査：畠平雅生（地域・環境）・掛谷太郎
（EMC）・大村肇（国際・交流）・入江政江（メネット） 
海外ゲスト：ISD（国際事業主任）夫妻・ICM（国際議員） 
ISD   Paul-Henrik Banken & Birgit  
ICME Knud Hougaard Klausen & Bodil 

２．とさぼりサマーセミナー 
［7月26日（日）大阪YMCA会館］ 
３．チャリティラン 
４．中西部評議会、事業委員長勉強会［7月25日（土）］ 

協議事項 
１．8月例会 
［8月18日（火）18:30～20:20 ラウンジ翔］  
例会担当B班：丹吾、秋田、岡野、工藤、生地、福永、

小坂井 
２．9月例会 
［9月15日（火）18:30～20:20 大阪YMCA会館902号室］ 
例会担当C班：福島、小畠、今村、中川、北村、奥田、

灰谷 
３．中西部会のホスト準備 
４．IBC台北セントラル 林永雄さん 訪問の件 8/3 
５．アジア大会 大会中のIBC交流について 
  7/31 フェローシップアワーの会場で 
６．EMCについて 
７．６５周年アピールについて 
８．新入会員の担当について 
９．その他 

７ 月 

誕生月･結婚記念月

のみなさんのお祝い 

とさぼりサマーセミナー 
 
 
7月26日に大阪YMCA会館で行われた

とさぼりサマーセミナー2015に、コメッ
トの岩原大悟くん、中川海音さん、大地く
んが参加しました。 

奥田メンが「ポンポン蒸気船」の講師
です。岩田、岩原、片山、工藤、丹吾、永
井、中川、福島の８名が当日のボランティ
アスタッフで参加しました。 
 

会長交代式 

奥田中西部長と 

掛谷EMC主査の 

立会いのもと、 

３名の入会式 

岩原新会長 

就任挨拶 
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 [International]    
7月26日から29日までの京都で開かれた国際議会に出席される国際議員の方々が、例会に参加されました。 

海外ゲスト：  
ISD夫妻 （国際事業主任）  Paul-Henrik Banken & Birgit  
ICME夫妻（国際議員）      Knud Hougaard Klausen & Bodil 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 シリーズ「私の○○年前」⑥（会員リレーエッセイ） 

私の33年前  

奥田 時夫  
私は趣味多き人ですが、飽きるのも早くて 3 年、長くて 10 年以内で

鞍替えしていました。しかし他の趣味と並行しながらではありますがア

マチュア無線は 25 年以上続きました。1981 年にアマチュア無線電話級

免許を取得し、1982年アマチュア無線電信級を取得し、その時の免許証

です。（現在転居してアマチュア無線固定局は中断中。ｺｰﾙｻｲﾝ JI3DOH） 
それは現在のちょうど半分の年齢で、このリレーエッセイがなかった

ら、その倍の年月を生きてきたとは気が付きませんでした。月日のたつ

のは早いもので 近は毎日、毎週、毎月、毎年が超特急のごとく日々が

過ぎ去っていきます。残り少ない人生、これからは日々有意義に過ごさ

なくてはと思うこの頃です。 
7 月中ごろ人生で初めての夏風邪を引き、いまだに治りきらず年を感

じます。お酒を控え、少しばかりの運動をし、好きな食べ物を腹八分目

頂き、早寝早起きして精進し、健康的な毎日を過ごし、100 歳まで生き

てどうするの。 
やはり適当に好きなお酒もいただき、夜更かし三昧でも適当に長生き

するかも知れん。 
勝手な解釈ですがどちらも長生きできるのであれば後者を選びます。 
勝手なことしながら楽しく適当に長生きする人、この指とまれ！ 

アマチュア無線の免許。 
昭和 57年 1月 

ロールバックマラリアについての、デンマークでの 

とりくみをお話ししてくださいました。 

バナー交換 バナー交換 

ごあいさつ 

ごあいさつ 

お食事 

ちょうどブリテンに、今村さんのデンマークで

の思い出が掲載！感動の一言！ 
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７月例会出席者数 
メンバー   2 0 名 

メネット    2 名 

コメット    2 名 

ビジター・ゲスト 

       1 2 名 

出席者合計   36 名 

７月例会出席率 
会員例会出席者 20 名 

メーキャップ  0 名 

合  計   20 名 

現会員数   21 名 

出席率対象数 18 名 

出 席 率     100.0％ 

B F 
切 手 36,000 pt 

現 金    336 pt 

 

 

                 

前期合計 36,336pt 

ニコニコ 
７月分    13,540円 

 

 

 

 

今期合計  13,540 円 

TOSファンド 
７月分      3,800 円 

今期累計    3,800 円 

 

 

 

残高合計  1,296,435円 

 

 
 

■☆ユースリーダー安全支援金ご協力のお願い 
大阪YMCAの活動を支え発展させていく担い手であるユースボラ

ンティアリーダーの安全と研鑽のために用いられる募金をお願い
していますご協力お願いいたします。  
※公益財団法人大阪ＹＭＣＡへの寄付として、「税額控除」の

対象となります。 
募金方法：一口1,000円 
目標額：1,000,000円 
募金期間：7月1日（水）～8月31日（月） 
受付窓口：大阪YMCA本部事務局（06-6441-0894） 担当：田宮 
 

■第２６８回大阪ＹＭＣＡ早天祈祷会 
日時：８月２１日（金） 7:30～ 8:30 
場所：大阪ＹＭＣＡ会館 １０Ｆチャペル 
証し：内山 雅文さん（土佐堀ＹＭＣＡ 館長) 
 

■ＹＭＣＡ聴覚障がい青少年国内キャンプ 
（※通称 ＨＨキャンプ）  
（The International Youth Camp for the Hard of Hearing） 

日時：８月２１日（金）～２３（日） 
場所：紀泉わいわい村 
対象：聴覚障がいを持つ中学・高校・大学生（専門学校等も含
む）※また、聴覚障がいに理解のある人、手話に興味のある人
もご参加いただけます。 

＜今月の題字写真＞アジサイ アジサイはガクアジサイ

が原種であり原産地は日本です。ガクアジサイを品種改良

された一般に見かけるアジサイはすべて装飾花からなって

います。             （撮影：奥田時夫） 

 3日 丹吾 礼     30日 中川 雅世 

31日 小畠 英恵    31日 奥田 時夫 

▽９月の予定 

▽８月のお誕生日 

7/31日(金)～2(日)第26回アジア地域大会  ｳｴｽﾃｨﾝ都ﾎﾃﾙ 
4日(火)65周年事業委員会(18:30～)    土佐堀YMCA 
18日(火)クラブ例会(18:30～)        ラウンジ翔 
22日(土)中西部会準備会          土佐堀YMCA 
25日(火)第二例会・役員会(18：30～)     奥田事務所 
25日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 

▽８月の結婚記念日 

該当なし 

大阪土佐堀クラブ65周年記念例会2016.4.2まであと249日 

6日(日)中西部会準備会          奥田事務所 
15日(火)クラブ例会(18:30～)        土佐堀YMCA  
19日(土)中西部部会・メネットアワー  グランビア大阪 
24日(木)第二例会・役員会(18：30～)     奥田事務所 
24日(木)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 

▽８月の予定 

ＹＭＣＡニュース [New member] 新入会者紹介 

片山 雄三さん 
土佐堀クラブの皆様、7月新たに入会

しました片山雄三と申します。1947年生
まれの67歳、いて座のＯ型です。趣味
は年々確実に衰えているゴルフです。 
一部の方々には話しましたが、この隣

町に当たります江戸堀に小学卒業まで
住んでおりました。東の金光教から西の
ＹＭＣＡまでが小学生だった頃の遊び
のテリトリーでした。人生の終盤に当た
りその土佐堀クラブに入会するとは… 
原点回帰と申しますか、何か不思議なものを感じております。
ＰＣ苦手のアナログ人間ですが、今後ともよろしくお願いい
たします。 

秋田 正人さん 
このたび東日本区・宇都宮ワイズから

土佐堀ワイズの仲間に転籍させて頂き
ました、秋田正人と申します。今春の人
事異動で、とちぎＹＭＣＡ総主事を経
て、東京ＹＭＣＡから出向で参りまし
た。これまで担当主事として、那須、東
京たんぽぽ、東京セントラルの３つのワ
イズのチャーターメンバーに加わらせ
て頂きました。このたびは大阪でも伝統
のあるワイズに加えていただき、身の引
き締まる思いです。 

ＹＭＣＡの職員として、東京、栃木のＹＭＣＡでは、様々な
活動を通して多くのワイズの方々にお支え頂きました。スピー
カーで呼ばれたこともあります。お願いにも上がりました。そ
んな関係で東京と栃木のほぼ全てのワイズに知り合いの方が
おります。また西日本区のＤＢＣでは、大阪中之島、京都グロ
ーバルワイズともご縁がありました。そんなところからお気軽
にお声かけ頂けるとありがたいです。よろしくお願いいたしま
す。 

中西部第１回評議会に参加して 
平成27年7月25日（土）午後1時30分開催中西部第１回

評議会に参加しました。予算・決算承認、事業計画等が決議さ
れました。奥田部長（大阪土佐堀）提案の中西部事業「ワイズ
の森作り」（うなぎの森）（高槻市原、神峯山寺）も正式に承認
されました。森を作り、かつて淀川にたくさんいたウナギを取
り戻すという極めて長期的視点に立った壮大な運動です。もち
ろん短期間で成果がでるものではなく、いつか私たちの孫ひ孫
の時代に、大阪は緑も水も、天然物のウナギもと言われるよう
になるための第一歩と考えました。 
また、交流ポイント表彰が、昨年度からのポイントアップ率

による旨決議されました。（岩原 義則 記） 


